



Fantôme, une exposition très courte de l'atelier artistique

publié le 03/07/2013

 [fantome---_le_retour---_ou_pas----1](#) (OpenDocument Text de 306.1 ko)

Exposition le jeudi 4 juillet 2013 au collège Henri Martin dans le garage à vélos... Entrée libre



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.